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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

大 塚 祐 司  

 

 

１ 教諭補助員について  

 ⑴  各学校への配置人数、現場の意見、今後の予定

は  

  

２ 子育て支援について  

 ⑴  子育て支援事業の現状、数値目標、目標の達成

状況は  

 

３ ごみ処理について  

 ⑴  広域化までの手続きは  

 ⑵  生ごみの再利用をした場合としない場合の違い  

 

４  畜産の臭い対策 

 ⑴  麹飼料の活用 

 

５  旭の子どもを医学部へ 

 ⑴  医療現場に興味を持ってもらえる取り組み 

 ⑵  医学部を含む進学支援 

 

６  通学路の安全確保 

 ⑴  危険箇所への対策は 

 

７  東日本大震災において一部損壊で「敷地被害解体」

の被災者支援 

 ⑴  国の被災者生活再建支援制度と旭市液状化等被

害住宅再建支援事業について 

 ⑵  旭市、千葉市、浦安市、香取市における国の事

業と県・市の事業の申請件数と支援金支給件数は 

 ⑶  旭市における国の事業の広報は 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

１  税金の無駄遣いと行財政改革について 

 ⑴  市税等の収入状況は 

 ⑵  農業集落排水と下水道の収入状況は 

 ⑶  土地開発公社について 

 ⑷  税金・私債権の徴収について 

 

２  全国学力学習状況調査について 

 ⑴  本年の結果と前回との比較について 

 ⑵  結果の問題点、今後の対応について 

 

３  食彩の宿いいおか荘について 

 ⑴  なぜ取り壊しを中止し、存続するのか 

 ⑵  どのように存続するのか 

 

４  広域ごみ処理場建設について 

 ⑴  匝瑳市からの確認書について 

 ⑵  最終処分場用地の取得進捗状況について 

 ⑶  最終処分場用地取得の目途がない状況でのごみ

焼却場建設の考えについて 

 

５  中央病院について 

 ⑴  医師退職の要因は 

 ⑵  医師宿舎建設について 

 ⑶  公認会計士・弁護士の活用について 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  昨年までと変わった３つの産業まつりについて 

 ⑴  それぞれの昨年までとの対比は 

 ⑵  旭のまつりのレイアウトは 

 

２  長熊釣堀センターの指定管理者制度の内容につい

て 

 ⑴  随意契約のヘラブナ購入について 

 ⑵  指定管理料 

 

３  ごみの広域焼却場について 

 ⑴  旭 市 、 匝 瑳 市 の 集 積 転 送 セ ン タ ー の そ の 後 の 

展開は 

 ⑵  匝瑳市から提出されている確認書の回答は 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

飯 嶋 正 利  

 

 

 

１  災害復興について 

 ⑴  復興の進捗状況について 

 ⑵  今後の予定は  

 ⑶  中小企業者に対するグループ補助金について  

 ⑷  災害公営住宅について 

 

２  防災対策について 

 ⑴  津波避難道路について 

 ⑵  津波避難マニュアルについて  

 

３  市民体育祭について 

 ⑴  大会について地区からの要望は 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  緊急通報システムについて 

 ⑴  取り付け条件について 

 

２  統合保育所について 

 ⑴  規模、収容人数について 

 

３  食彩の宿いいおか荘について 

 ⑴  計画の概要と予算について 

 ⑵  耐震、耐久診断について 

 

４  市営プールについて 

 ⑴  市営プールの継続について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

島 田 和 雄  

 

 

 

１  東総広域農道トンネル工事の早期完成とその残土

を避難用の築山に使えないか 

 

２  水田施策について 

 ⑴  飼料用米の契約について 

 ⑵  米の生産調整について 

 

３  海上地区の排水対策について 

 ⑴  広原地区の排水対策工事後の効果等について 

 ⑵  蛇園南地区の排水について 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  児童福祉について 

 ⑴  中学校３年生まで、医療費を無料にできないか 

 ⑵  インターネット授業を開始できないか 

 

２  旭駅のバリアフリー化ついて 

 ⑴  エレベーター設置の状況について 

 

３  高齢者福祉について 

 ⑴  寿大学の充実について 

 ⑵  敬老大会の運営について 

 

４  復興支援について 

 ⑴  仮設住宅の暖房について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  東日本大震災被害の救済 

 ⑴  液状化被害に対する旭市の計画・施策の説明を

求める 

 ⑵  私道とそれに隣接する住宅地の支援について 

 

２  子ども・子育て関連法（新システム）について 

 ⑴  同法の説明と今までの変更点について 

 ⑵  旭市の子育て行政の今後について 

 

３  一般廃棄物とごみ処理行政について 

 ⑴  東総広域で検討されている焼却処理するごみ質

に関する説明を求める 

 ⑵  同じく焼却炉の建設等について 
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